
第一回宇宙学生シンポジウムアンケート結果 2012年 5月 7日 

 

1. 学年をお答え下さい。 

 

コメント: 

全体的にバランスがとれていた。 

大学院生がいなかった理由として、研究が忙しいことが挙げられる。 

 

2. 系統をお答え下さい。 

 

コメント: 

やや理科系の学生が多かったが、文科系の学生も 4 割ほど参加し、様々な専攻の人が交流



する良い機会となった。 

 

3. 大学をお答え下さい。 

 

コメント: 

近畿の東西南北いろいろな場所から参加者が集まった。 

一見宇宙とはあまり関係ない商業大学から、一番多くの人が参加してくれたのには驚いた。 

 

4．参加回数をお答え下さい。 

 

コメント: 

今まで 2回の活動を行ってきたが、4割リピーターとして参加してくれたことは 



良い傾向だと思われる。 

 

5. 興味のある分野をお答え下さい。 

 

コメント: 

やはり、天文や科学など身近なものは人気があり、産業や政治などあまり身近 

ではない分野は、まだ興味がある人が少ない。 

 

6．満足度をお答え下さい。 

   

    



コメント: 

対応、講演、会場に関しては問題ないと思われる。 

しかし、参加費は高いと感じる人がいるので今後改善していきたい。 

 

7. 発表の感想を教えて下さい。（発表者のみ） 

 

  

 

 

コメント: 

全体的に発表時間が少ないという指摘を受けた。今回は質疑応答を含め 15分用意していた

が、次からはもう少し長めに時間を設けようと思う。 

 

8. 今後参加したいイベントがあれば教えて下さい。(複数回答可) 

・新しい宇宙ビジネス、宇宙産業の利用について考える会 

・天文系のイベント 

・企業訪問 

・宇宙飛行士の講演会 

・飲み会 

・ロケットの打ち上げ見学 

・開発現場の見学 

・ディスカッション 

・星カフェで天体観測 

 



9. ご意見、ご感想など御座いましたらご記入下さい。 

<良い意見> 

・交流会でメンバーの方などいろんな人と知り合えて良かった。 

・学内に宇宙系のサークルがないので、様々な話が聞けて良かった。 

・skype講演が良かった 

・今まで会ったことのない人と知り合えてよかったです。特に文系の人の考えは刺激にな

りました。あと交流会でお酒が飲めたらよかったです。 

・多方面のお話が聞けてとても楽しかったです。 

・話が専門的な気がしたが、同じ学生が頑張っているのを見て刺激を受けた。 

<悪い意見> 

・もう少し早い時間から始めても良かった。 

・講演者にどのような人たちに向けて講演するのか伝わっていなかった。 

・京都は少し遠い。 

・最初のプレゼンで動画が見れなかった点。 

 


